

創作活動 ~七夕飾り~

7月7日は七夕でした。七夕まつわる日本の風習・習慣はいろいろなものがあるようです。よく目にするものとして、七夕飾りがあります。ポランの広場でも笹に飾りつけをしました。折り紙で、吹き流し・投げ網・くずかご・提燈(ちょうちん)などを作り、願い事を書いた短冊もつりました。

色々な飾り一つ一つには意味や願いが込められています。例えば、提燈には「魔除け(まよけ)」の意味や「短冊に書かれた願い事を神様が読みやすくなるように明るく照らす」といった意味が込められているそうです。そんな意味を考えながら飾りを作り、今の自分を振り返りながら願い事や夢・目標を書きました。

みなさんの夢や目標は何ですか。自分の心の中に「なりたい自分」を思いうかべながら、夏の夜空を見上げてみてはどうですか。



笹に短冊や色々な飾りをつけました。



吹き流し

提燈

部屋の壁も、七夕の飾りになりました。

投げ網

くずかご

みんなの願い事が叶いますように!!

菜園活動

春に植えた苗や種がぐんぐん育ち、成長や収穫の喜びをたくさん味わうことができています。しかし、育てることの難しさを感じる出来事もありました。



7月10日に、「宇宙あさがお」の花が2輪咲きました。白色に見えましたが、近寄って見ると、ほんのりピンク色でした。4月に種をまいてから、成長がゆっくりでしたが、3ヶ月

しっかりとエネルギーをためて、すてきな花を咲かせました。



畑で元気に育っているナス・ミニトマト・ピーマン・枝豆・きゅうりです。



今度はトウモロコシが・・・!!

6月に野菜が動物に食べられてしまった後、ペットボトル風車を設置しました。その後、野菜は無事に育っていましたが、今度はトウモロコシが被害にあいました。大切なトウモロコシを守るため、あみ対策をしました。無事に育って欲しいです。

